

im Dezember 2017

Liebe Damen und Herren im Hause Scheel,

auch in diesem Jahr ist mir durch meine eigentlich regelmäßigen Besuche im APH SCHEEL immer wieder sehr deutlich bewusst geworden, wie sehr mich die sieben Jahre, die meine Frau bis zu ihrem Tode in Ihrer Obhut war, geprägt haben. Und ich genieße heute wirklich die guten Kontakte, die zu vielen von Ihnen weiter bestehen. So ist es für mich andererseits auch zu einer Selbstverständlichkeit geworden, gegenüber Jedermann die hohe Qualität von Pflege, Betreuung, Hauswirtschaft und Verwaltung in Ihrem Haus zu betonen. Das ist schon ein besonderes Niveau, das mich immer wieder beeindruckt.

Ich möchte aber auch nicht verhehlen, dass ich mich jedes Mal wieder freue über die Herzlichkeit und Vertrautheit, ja auch über die Umarmung, die ich bei meinen Aufenthalten verspüre und für die ich sehr dankbar bin.

Ich wünsche Ihnen allen, besonders aber „meinem alten Team auf der 6“ zum Weihnachtsfest und für 2018 alles Gute und hoffe dabei auch diesmal wieder, dass ich viele Gleichgesinnte habe, für die die Fütterung des Sparschweins genau so selbstverständlich ist wie für mich.

In diesem Sinne noch einmal mit den besten Grüßen und Wünschen